

« La Maison Gourmande » : un concours national pour promouvoir la restauration et le cadre de vie en maison de retraite

Soutenu par la Fédération Nationale Avenir et Qualité de vie des Personnes Agées (FNAQPA), le concours « La Maison Gourmande » est porté par l'association Adef Résidences, sa filiale de Restauration Restonis et Evidences Mobiliers. Ce projet innovant allie restauration et aménagement d'intérieur, dont les objectifs sont d'assurer le lien social, les plaisirs gustatifs et la convivialité, tout en mettant en avant les capacités techniques et d'innovation des équipes au service des personnes âgées. « Donner des instants de plaisir pour les résidents, leur donner une place centrale en tant qu'acteur dans la réalisation et la conception de certains plats. Autant de raisons très proches des valeurs de la FNAQPA qui nous incitent à vous en faire profiter! À la clé, votre projet architectural réalisé par Adef Résidences et Évidences Mobiliers », explique la Fédération. Vous êtes tentés ? Relevez-donc le défi du concours 2016 : imaginez un espace convivial spécialement aménagé pour favoriser les échanges et le lien social entre les personnes âgées et les familles, et revisitez le temps de la collation en concoctant un brunch savoureux alliant pâtisseries sucrées, salées et déclinées en textures modifiées.

→ Informations et inscriptions sur www.maison-gourmande.org